

Iniciativa organizada por la Dideco del municipio de Punta Arenas

Familias magallánicas disfrutaron de feria de la niñez y la juventud

● En dependencias del Boulevard de Zona Austral, padres, madres, niños y niñas vivieron una jornada de alegría con juegos, actividades, en una feria que contó con la presencia de instituciones públicas y privadas.

Pedro Andrade
 pandrade@elpinguino.com

Una grata jornada vivieron las familias magallánicas ayer, cuando en el Boulevard de Zona Austral se realizó la Feria de la Niñez y la Juventud "Punta Arenas más cerca", iniciativa organizada por la Dirección de Desarrollo Comunitario (Dideco) del municipio de la comuna.

Desde las 15 horas, los niños disfrutaron de los distintos juegos, pinta caritas, rincón infantil y talleres de prevención.

Así también, los padres y madres se informaron con la entrega de material didáctico, charlas y otras actividades, que fueron impartidas por una gran variedad de instituciones de nivel público como privado.

En la instancia, estuvieron presentes, la subsecretaria de la Niñez, Chile Crece Contigo de la Secretaría de Desarrollo Social, sala de estimulación del Cesfam Mateo Bencur, sala de estimulación del Cesfam Tomás Fenton, Instituto Santo Tomás, Instituto Nacional de la Juventud, FAE Nazareth, Junaeb, Oficina de Protección de Derechos OPD, Programa Habilidades para la vida, Atención al menor de Cormupa, Programa de atención temprana, Instituto de la obesidad, Universidad de Magallanes, con sus carreras de Fonoaudiología y Nutrición.

Lo anterior, para promover de mejor manera la oferta comunal a las familias magallánicas, que con la información entregada por estas entidades, cuentan con una mejor visión



FOTOS: UCA



Los pequeños participaron de las diversas entreteniciones que ofrecía la actividad, como pintar dibujos o al juego del ludo.

de la promoción, reconocimiento y respeto de los derechos de niños, niñas y adolescentes.

Además, en la jornada, el municipio dispuso de inscripciones para los talleres de invierno, tales como confección

de figuras, títeres, clases de rap, maquillaje artístico y yoga. Estos talleres fueron valorados por los

jóvenes, que podrán participar de estos encuentros entre el 11 al 22 de julio.